
Anfrage in  der Fragestunde an Frau Vizebürgermeister Mag. Dr. Martina Schröck, eingebracht in der 
Gemeinderatssitzung vom 12. Juni 2014 von Gemeinderätin Andrea-Michaela Schartel 

 
 
Sehr geehrte Frau 
Vizebürgermeister 
Mag. Dr. Martina Schröck  
Rathaus 
8011 Graz 

Graz, am 10.06.2014 
 

Betreff: Soziothek - Bereitstellung der angeforderten Informationen seitens des Sozialamtes 
                 Fragestunde 
 

Sehr geehrte Frau Vizebürgermeister! 
 

In den Gemeinderatssitzungen von März, April und Juni 2012 sowie zuletzt im November 2013 hat 
der Freiheitliche Gemeinderatsklub zwei Dringliche Anträge, welche mehrheitlich angenommen 
wurden, und zwei Anfragen in der Fragestunde zum Thema „Soziothek“ eingebracht.  
 
Im Juni 2012 wurde eine entsprechende Anfrage an Herrn Stadtrat Rüsch mit dem Ersuchen um 
Bekanntgabe des Umsetzungsgrades gerichtet. In der Beantwortung Ende Juni 2012 wurde von Herrn 
Stadtrat Rüsch mitgeteilt, dass bis zu diesem Zeitpunkt aufgrund fehlender Ausarbeitung der 
Rahmenbedingungen für den Betrieb einer Soziothek seitens des Sozialamtes von keinen 
Fortschritten zu berichten sei. 
 
Die  Beantwortung der letzten Anfrage vom November 2013, im Übrigen nahezu deckungsgleich mit 
der Antwort eineinhalb Jahre zuvor, darf ich nun wie folgt dem Gemeinderat zur Kenntnis bringen: 
 
„Die Abteilung für Immobilien (A8/4) teilt zu der von Ihnen gestellten Frage mit, dass das Sozialamt 
ersucht wurde Angaben zur Größe, Lage und Ausstattung der gewünschten Räumlichkeiten zur 
Verfügung zu stellen, da eine entsprechende Immobiliensuche erst nach Vorgabe dieser Parameter 
sinnvoll erscheint. Die angeforderten Informationen wurden aber bis heute noch nicht 
bereitgestellt. Die Abteilung für Immobilien teilt weiters mit, das Sozialamt nochmals um 
Bereitstellung der notwendigen Informationen zu ersuchen.“ 
 
An dieser Stelle scheint es mir mehr als angebracht, aufzuzeigen, dass der Beschluss des Grazer 
Gemeinderates vor nunmehr 26 Monaten gefasst wurde! 
Ich richte daher an Sie, sehr geehrte Frau Vizebürgermeister, namens des Freiheitlichen 
Gemeinderatsklubs nachstehende 
 
 

Anfrage 
gem. § 16a der GO des Gemeinderates 

der Landeshauptstadt Graz: 
 

 
Ist das Ihre Art mit Gemeinderatsbeschlüssen umzugehen oder gedenken Sie, den Beschluss vom 
April 2012 in absehbarer Zeit doch noch zu realisieren?     


